



## Al descubierto: Empresario ucraniano en el epicentro del escándalo de sobornos de Joe Biden

- Andrew Miller
- 9/6/2023

El presidente del Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes, James Comer, reveló que un ucraniano presuntamente envió un soborno a Joe Biden durante la administración Obama. Tras revisar un formulario FD-1023 del fbi, Comer dijo al fundador de JusttheNews.com, John Solomon, que Biden formó parte de una red de sobornos de 5 millones de dólares que implicaba a la compañía de gas ucraniana Burisma Holdings Ltd., en cuyo consejo de administración estaba su hijo Hunter.

Comer no quiso especificar si el ucraniano era Mykola Zlochevsky ya que esa información estaba redactada, pero Zlochevsky era propietario de Burisma cuando ésta empleaba a Hunter.

**Recibiendo protección:** Ucrania, junto con Rusia, ha sido uno de los países más corruptos del mundo durante décadas. Poco antes de que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, permitiera al presidente ruso, Vladimir Putin, anexionarse la península de Crimea en 2014, las protestas respaldadas por Estados Unidos obligaron al presidente prrruso de Ucrania, Víktor Yanukóvich, a huir del país.

Con Yanukóvich en el exilio, Zlochevsky buscó la protección de la familia criminal Biden ofreciéndole a Hunter un puesto en el consejo de Burisma Holdings Ltd. Hunter empezó a trabajar en una serie de proyectos turbios para oligarcas ucranianos corruptos, entre ellos la búsqueda de información comprometedor sobre Paul Manafort, el gerente de la campaña de Donald Trump.

**Destitución ilegal:** después de que Donald Trump fuera elegido presidente en 2016, llamó al presidente ucraniano Petro Poroshenko y le pidió que investigara los vínculos empresariales corruptos de Hunter Biden y la vigilancia ilegal de su campaña por parte de la administración Obama. Sin embargo, los demócratas acusaron falsamente a Trump de haber amenazado con detener los envíos de armas estadounidenses a Ucrania al menos que Poroshenko desenterrara los trapos sucios de Biden. Después, los demócratas impugnaron a Trump por su llamada telefónica para asegurarse de que nadie investigara a Biden.

Ahora que los republicanos controlan el Congreso, Comer y otros por fin están iniciando la investigación de las actividades de la familia criminal de Biden en Ucrania para que Estados Unidos vea lo que está ocurriendo detrás de las escenas.

**'Estado profundo':** El profeta Isaías escribió que el gobierno del Israel del tiempo del fin (Estados Unidos, Gran Bretaña y el Estado judío en Oriente Medio principalmente) se volvería en vil y corrupto.

¡Oh gente pecadora, pueblo cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados! Dejaron a [el Eterno], provocaron a ira al Santo de Israel, se volvieron atrás. ¿Por qué querréis ser castigados aún? ¿Todavía os rebelaréis? Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente. Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite (Isaías 1:4-6).

Cada vez son más los estadounidenses que se dan cuenta de que su gobierno está enfermo y débil, pero muy pocos están dispuestos a considerar lo que dice la Biblia sobre la causa fundamental de esta condición. Dios no culpa a los líderes políticos de la misma manera que lo hacen muchos comentaristas políticos. Al final, los problemas de Estados Unidos son en realidad una *corrección de Dios* para ayudar a la gente a ver sus pecados y arrepentirse. ¡Todos los estadounidenses deben darse cuenta de que sólo la ley de Dios puede resolver los graves problemas que azotan a su gobierno!

**Conozca más:** lea [Estados Unidos bajo ataque](#), por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.